

Etecsa en Mayarí informa sobre sus servicios

Published: Tuesday, 21 April 2020 07:30

Written by Editor Mayarí

Hits: 1108



La empresa de telecomunicaciones de Cuba, sostiene varias medidas preventivas para evitar el contagio con el nuevo coronavirus y en cumplimiento de las orientaciones sanitarias emitidas.

Desde el pasado 10 de abril, las unidades comerciales en Mayarí y Levisa limitaron la prestación de sus servicios en correspondencia con las medidas adoptadas para prevenir el contagio con la COVID 19.

Durante las últimas semanas, los trabajadores de los referidos centros laboran desde las **nueve** de la mañana hasta las **doce** del mediodía, con especial atención a los agentes de telecomunicaciones.

ETECSA en Mayarí, atiende sólo casos muy puntuales que, según los especialistas, no puedan ser satisfechos por los puntos que administran sus agentes en las comunidades.

La citada entidad, invita también a que los interesados en realizar el test virtual sobre el nuevo coronavirus, descarguen la aplicación que aparece en la página oficial de la empresa <http://www.etecsa.cu/>